

Sentier des crêtes

L'HISTOIRE DES SAISIES

HISTORIC RIDGE TRAIL OF LES SAISIES

Plongez dans l'histoire des Saisies depuis 1935, à travers cinq périodes marquantes. A chaque étape, faites la rencontre d'un personnage témoin de son époque et de ses enjeux, qui ont construit au fil du temps la station d'aujourd'hui...

Dive into the history of Les Saisies since 1935, through five significant periods. At each stage, meet a character who is a witness of their time and its challenges, which have gradually shaped the station as it is today

Vous entrez dans un espace protégé et partagé, nous vous remercions de bien vouloir **respecter le milieu naturel** dans lequel vous allez évoluer, et de **rester à distance des troupeaux**.

You are entering a protected and shared area. We kindly ask you to **respect the natural environment** in which you will be moving and to **keep your distance from the herds**.



HIVER
1992

PRINTEMPS
1989

ÉTÉ
1944

AUTOMNE
1963

HIVER
1935

ITINÉRAIRE / ROUTE

Distance / Distance : 6.5 km

Dénivelé / Drop-off : +260 m / -260 m

Durée / Duration : 2h

VOUS
ÊTES ICI
You are here



Le mystère du container perdu

THE MYSTERY OF THE LOST CONTAINER

En août 1944, 899 containers sont parachutés sur le Col des Saisies. Cependant une légende dit qu'il y en aurait eu un **900^{ème} container**, jamais retrouvé à ce jour...

En fouillant des archives, on a retrouvé un mystérieux morceau de papier ancien, avec un message signé « Rudi ». Il indique connaître l'emplacement de ce fameux container perdu et nous lance un **défi** : **parvenir à compléter une phrase à trous** pour le retrouver :

« DANS LE, LE SES »

Pars à la découverte de 5 époques de l'**histoire de la station des Saisies** en cheminant sur le sentier des crêtes ! A chaque étape, pousse la porte de la cabane et suis les instructions pour **collecter un mot caché** et compléter la phrase qui te permettra à la fin d'identifier l'**emplacement** du container et le **code** du cadenas qui le verrouille...

Bonne chance !

In August 1944, 899 containers were parachuted onto the Col des Saisies. However, a legend says there was a **900th container**, never found to this day...

While searching through archives, a mysterious piece of old paper was found, with a message signed «Rudi». It claims to know the location of this famous lost container and challenges us to find it by completing a sentence with missing words.

«IN THE, the its»

Set off on a discovery of 5 eras in the **history of the Saisies station** by walking along the ridge trail! At each stage, open the door of the cabin and follow the instructions to **collect a hidden word** and complete the sentence that will allow you to identify the **location of the container** and the **code** for the lock that secures it...

Good luck!!

Opération du SIVOM des Saisies.
Ce projet a obtenu le LABEL
MISSION LIBÉRATION de l'État.

Financé par

